

Service pontifical à l'église St Jean le Russe de Lyon pour la Fête des saints Spyridon de Trimythonte et Germain d'Alaska, le 24 et 25 décembre 2013

Cette année, la paroisse de St Jean le Russe a pu marquer de façon particulière la fête des saints Spyridon de Trimythonte et Germain d'Alaska. Suite aux vigiles célébrées le mardi soir, notre paroisse a eu la joie d'accueillir le matin du 25 décembre notre Archevêque Michel de Genève et d'Europe Occidentale, accompagné du sous-diacre Vladimir Svystun et de Nicolas Le Caro. Mgr. Michel a présidé la sainte liturgie, où concélébraient l'archiprêtre Schio Menabde et le recteur, le prêtre Quentin de Castelbajac et où ont pu participer une bonne partie de nos paroissiens. A l'issue de l'office, après un court service d'intercession aux saints fêtés ce jour, Monseigneur a prononcé une homélie consacrée au rôle éminent de saint Spyridon dans sa confession de la foi orthodoxe au Concile de Nicée, face à l'arianisme. Monseigneur Michel, est ensuite venu déjeuner chez le recteur et s'entretenir avec lui des affaires paroissiales, avant de rentrer à Genève.





